

### Nombre del alumno:

**Lidy Valdez Morales** 

# Nombre del profesor:

Lic. Alfonso Velásquez Pérez

## **Modalidad**

Lic. En enfermería semiescolarisado

#### Materia:

Enfermería médico quirúrgico II

# Nombre del trabajo:

Ensayo

"Alteraciones de la cavidad gástrica"

6to cuatrimestre grupo "A"

Frontera Comalapa Chiapas a 19 de julio del 2020.

#### ALTERACIONES DE LA CAVIDAD GASTRICA

En el trayecto de la vida, el impacto de la transcendencia se ha fomentado en muchas enfermedades patológicas lo cual en ello se puede encontrar las alteraciones de la cavidad bucal. Se ha forjado que el desarrollo del ser humano va dependiendo de la alimentación para su crecimiento de lo cual va dirigido a la tráquea hacia el estómago teniendo un buen resultado.

La cavidad gástrica es localizada de manera dependiente en el estómago este, es sinónimo de vital importancia ya es que es un órgano, de lo cual el hombre puede guardar todo lo que puede digerir; en ello se puede encontrar la comida, liquido etc.

Su función principal se trata de manejar la trituración de lo que, a la boca se subestima siendo el transporte de las secreciones de los jugos, la absorción y la secreción.

De lo cual la patología se encuentra en el ámbito que perturba la situación congruente teniendo los factores de riesgo, que en el lapso es de manera mortal en algunos personas es de manera hereditaria, este problema es tan grave que provoca cáncer en estomago; dando ciertos acontecimientos en personas mayores de 50 años, con mayores acierto se pueden derivar un hemorragia que sin límite alguno es uno de los primeros signos más graves que provoca la instabilidad, el dolor abdominal, y las alteraciones del tránsito también interviene la bacteria Helicobacter pylori.

De lo cual son presentables con síntomas de la presencia de sangre en las heces, la distención, el estreñimiento que es fundamental más en la patología; siendo caracterizada por la sensación de ir al baño y no poder defecar. Las náuseas y vómitos son presentadas como primer síntoma, el dolor abdominal se generaliza en las partes de los cuadrantes ya sea inferior o superior, también con ello va de la mano la pérdida de peso como se conoce siendo por el cambio de la alimentación que se le atribuye a la inestabilidad causante.

La alimentación es el foco rojo que lleva al desencadenamiento de la cavidad gástrica, porque; ya que en su lapso comienza por el consumo de las bebidas alcohólicas, este es el grado máximo para tener la presencia de lo mencionado. En otras situaciones son por consumir picante (chile), en la comida, sabritas, chicharrines etc., el exceso de grasa en las frituras también son parte de ellas en el metabolismo de lo cual se encuentran las papas fritas, en algunas familias lo consumen de alto grado en la comida, churros, hamburguesas.

Son el patrón de lo cual hace que en el transcurso del tiempo esta enfermedad sea presentable más y más, casos y que de una manera u otra se eleva causando la muerte.

Es considerado una especialidad más acústica con el paso del tiempo la modernidad se puede facilitar en la sospecha de este panorama que acontece en el diagnóstico, tenido como principal enfoque en el examen físico, tomando en cuenta la inspección con la palpación en el estómago y poder tener un resultado rápido, realizándose en los cuadrantes superior e inferior, esto ayuda cuando la persona acude al hospital o un centro de salud más cercano y presente los síntomas y signos postulados, de lo general también se puede relacionar percusión y auscultación, ayudando para la caracterización y determinación de la patología.

Para poder ayudar a las personas o pacientes que se genere la sintomatología, el método más eficaz y constructor que ayuda como medicamento es el lavado gástrico; siendo una de las técnicas más aplicables en la mayoría de los casos asociados esto en una intoxicación.

Para poder ayudar en la disminución del dolor se le puede dar metoclopramida ayudando a aliviar las náuseas y vómitos que están presentes o la domperidona, siendo medicamentos que actúan a la fovorizacion inmediata de la actuación mortificadora del dolor.

La atención de enfermería se juega un papel muy importante en el panorama; teniendo que evaluar el grado en el que el paciente se encuentre, así dando la prevención y promoción a la salud que ayuda como la alimentación adecuada que debe llevar e incluso a los familiares si es en un paciente menor. Los pacientes se les informaran que deben consumir de manera correcta los nutrientes, calorías y líquidos, y como de lo normal aplicar la comida tres veces al día y masticar adecuadamente, también se le hará la recomendación de no beber alcohol, suministrar los 2 litros de agua que requiere el cuerpo.

Se hace la finalización con las medidas adecuadas para poder ayudar controlar las alteraciones gástricas que afectan en manera general a las personas.

## Bibliografías

Material de recursos

https://www.niddynih.gov